

Saint-Vincent-et-les Grenadines nominent le contingent médical cubain au Prix Nobel de la Paix



Ralph Gonsalves, au centre, a personnellement pris congé de la brigade médicale cubaine qui a prêté ses services à Saint-Vincent-et-les-Grenadines. Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 février, (RHC)- Le cabinet du Premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, a décidé à l'unanimité de nommer le contingent Henry Reeve de médecins cubains pour le Prix Nobel de la Paix 2021.

Devant l'Assemblée nationale, le Chef du gouvernement de Saint-Vincent-et-les Grenadines a mis en avant le travail de ce groupe de médecins spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

Ralph Gonsalves a salué l'aide désintéressée et solidaire du gouvernement et du peuple cubains à son pays, en particulier la contribution cubaine à la lutte contre Covid-19.

Pour sa part, le sénateur et ministre d'État aux affaires étrangères, Keisal Melissa Peters, a déclaré que la proposition du Prix Nobel de la Paix avait été acceptée par le comité norvégien chargé de l'attribution des Prix Nobel.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246994-saint-vincent-et-les-grenadines-nominent-le-contingent-medical-cubain-au-prix-nobel-de-la-paix>



Radio Habana Cuba